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REQUERIMENTO 0100/2022

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Sr Prefeito, com relação à
ESTRADA QUE SE INICIA NA PONTE DE FERRO PRÓXIMA À ENTRADA DA MARINGÁ
FERRO LIGA, PASSANDO PELA SUBESTAÇÃO E SEGUINDO ATÉ O KM 292,5 DA
RODOVIA FRANCISCO ALVES NEGRÃO, a possibilidade de PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA
dessa estrada que tem aproximadamente 2,5 km de extensão.

JUSTIFICATIVA

Considerando que essa estrada sendo pavimentado se tornará um ANEL VIÁRIO, onde
praticamente todos os caminhões que passam pelo Bairro Jardim Maringá , passaram ,
obrigatoriamente a seguir por essa rota Considerando que essa benfeitoria trará paz,
tranquilidade e segurança para os moradores do Bairro Jardim Maringá devido à grande
diminuição do fluxo de caminhões pelo Bairro Venho por meio deste solicitar para que o Poder
Executivo faça contato com as empresas Maringá, Mineração Itapeva e Kringle Celulose, para
tentar uma parceria, pois todas seriam beneficiadas com tal melhoria

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 3 de março de 2022.
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